

Artikel vom 16.10.2020

Kostenlose WLAN-Hotspots in Eisingen

Antrag der CSU wurde umgesetzt



Quelle: WiFi4EU

Endlich konnte ein Antrag der CSU- Gemeinderatsfraktion umgesetzt werden.

Allen Bürger*innen steht nun kostenloses WLAN zur Internetnutzung im Innen- sowie im Außenbereich des Dorfzentrums und der Erbachhalle zur Verfügung.

Durch die WiFi4EU-Initiative bekam die Gemeinde für die Einrichtung der WiFi-Hotspots einen Zuschuss aus einem EU-Förderprogramm. Die laufenden Kosten muss die Gemeinde allerdings selbst tragen.

Ihre CSU- Gemeinderatsfraktion Eisingen